

Wichtiger Hinweis zur Weiterbildungsordnung

Der Weiterbildungsausschuss möchte darauf hinweisen, dass die neue Weiterbildungsordnung der Sächsischen Landesärztekammer, die am 26. Juni 2004 durch den Sächsischen Ärztetag verabschiedet wurde, **nicht wie geplant zum 1.1.2005 in Kraft treten konnte.**

Das Sächsische Staatsministerium für Soziales hat diese neue Weiterbildungsordnung derzeit noch nicht genehmigt, da zuvor eine

Änderung des Sächsischen Heilberufekammergesetzes erforderlich ist.

Sobald die Genehmigung der Aufsichtsbehörde vorliegt, wird die neue Weiterbildungsordnung der Sächsischen Landesärztekammer im Ärzteblatt Sachsen (einschließlich Zeitpunkt des Inkrafttretens) veröffentlicht werden.

Prof. Dr. med. habil. Gunter Gruber
Vorsitzender Ausschuss Weiterbildung